



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



## La bégum Om Habibah, reine sans royaume d'Assouan

- Depuis lors, tous les jours, dans ce célèbre mausolée qu'elle avait ouvert au public, la bégum déposait ou faisait déposer une rose sur la tombe de celui qui avait, en son temps, été l'homme le plus riche du monde et qui, en 1937, était devenu président de la Société des nations.
- Elle même séjournait très fréquemment à Assouan où elle mena une intense activité philanthropique : hôpitaux, dispensaires, écoles, associations de bienfaisance et pour la promotion de la femme lui doivent beaucoup.
- Yvette-Blanche Labrousse a été inhumée aux côtés de son époux.

9 juillet 2000

